

NYARIOS

Sambut Kemerdekaan RI, Seteluk, Kapolsek Seteluk Lepas Peserta Lomba Lari 7K Tingkat SMP

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NYARIOS.COM

Aug 6, 2024 - 20:18



Sumbawa Barat NTB - Mewakili Kepala Kepolisian Kabupaten Sumbawa Barat, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., melepas peserta Lomba Lari Meraton 7K tingkat SMP Se-Kecamatan Seteluk, di Jl. Raya Depan SMPN 2 Seteluk, Selasa

(06/08/2024).

Kegiatan dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI yang ke 79 ini diselenggarakan Pemerintah Kecamatan Seteluk bekerjasama dengan seluruh instansi/lembaga Pemerintah yang ada di Kecamatan Seteluk.

Pelepasan peserta Lomba Lari Tujuhbelasan ini dihadiri seluruh Panitia penyelenggara Kegiatan HUT Kemerdekaan RI Kecamatan Seteluk, peserta Lari Maraton serta masyarakat yang menyaksikan lomba tersebut.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan Lomba Lari Maraton dalam rangka tujuhbelasan ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan yang diselenggarakan pemerintah kecamatan selain pentas seni untuk menghibur masyarakat kecamatan Seteluk.



Agar seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Kecamatan 79 tahun 20w4 ini dapat berjalan lancar dalam situasi yang tetap terpelihara kondusif, Kepolisian sektor Kecamatan Seteluk turut serta mendukung setiap kegiatan dengan melakukan pengamanan pada tiap kegiatan.

“Jauh sebelum pelaksanaan kegiatan ini Polsek Seteluk telah melakukan koordinasi dengan panitia penyelenggara, dan Polsek Seteluk selalu ikut dalam setiap rapat persiapan yang dilakukan panitia,” jelas Siswoyo.

Pada Lomba kali ini Rute yang digunakan Star dari Jalan Raya depan SMPN 2 Seteluk menuju Jalan raya Lamusung, menuju Jalan raya Tapir, menuju jalan raya Seteluk Tengah serta finish di Lapangan bola Seteluk Tengah.

“Untuk kelancaran dan keamanan serta keselamatan peserta, petugas dari Polsek Seteluk berjaga diseluruh persimpangan serta di pandu oleh kendaraan patroli,” ungkapnya.

Lanjutnya, Lomba seperti ini rutin dilaksanakan setiap tahun menjelang

Kemerdekaan RI sebagai bentuk semangat menyambut hari kemerdekaan.

“Kita berharap situasi Kamtibmas tetap terjaga dengan baik demi kelancaran rangkaian kegiatan menyambut HUT Kemerdekaan RI Kecamatan 79 tahun 2024 di Kecamatan Seteluk,”pungkasnya.

Untuk Lomba Lari Maraton tingkat Sekolah Menengah Pertama Se - kecamatan Seteluk tahun ini di menangkan oleh : Pemenang untuk Lari Meraton 7K Putra adalah Juara I SMPN 1 Seteluk atas nama Abdul. Juara ke II SMPN 4 Seteluk atas nama M. Hidayat dan Juara Ke III SMPN 1 Seteluk atas nama Bandi, serta Juara ke IV SMPN 5 Seteluk atas nama Indra Saputra.

Sementara untuk Putri yakni Juara I SMPN 2 Seteluk atas nama Suniarti, Juara ke II SMPN 1 Seteluk atas nama Nurul, Juara ke III SMPN 1 Seteluk atas nama Wilayatul, dan juara ke IV MTs Adwa atas nama Felina Dewi Setingi.(Adb)